

BREVES



AÚN NO ESTÁN CLARAS LAS CIRCUNSTANCIAS DEL HECHO.

Una balacera en La Pintana deja un hombre muerto por un tiro en la cabeza y a otro en riesgo vital

● El Equipo Contra Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía y la PDI investigan una balacera producida en la noche del miércoles en la población Santo Tomás, en La Pintana, que dejó a un fallecido y a otro en

riesgo vital. El primero era un chileno de 33 años con antecedentes policiales, quien falleció de un tiro en la cabeza. El malherido, en tanto, permanece en el Hospital Padre Hurtado. Hasta el cierre no había detenidos. ☀

Detienen a seis extranjeros acusados de múltiples delitos y de tener bajo su control el Parque Almagro

● Seis ciudadanos venezolanos fueron detenidos y dejados en prisión preventiva por asociación criminal, tráfico de estupefacientes, abusos sexuales y secuestros. De acuerdo a la Fiscalía, los sujetos eran parte de una célula del Tren de Aragua, conocida como La Hermandad, y fueron acusados de ejercer un "control territorial" sobre el Parque Almagro, en Santiago. Junto a la venta de drogas en el sector, según la investigación sus miembros son responsables de secuestrar en febrero durante 24 horas a



un dominicano que sacaron de una barbería en Conchali, por cuya liberación su familia pagó 20 millones de pesos. Lo propio hicieron en marzo con una venezolana de 20 años en Santiago, a quien retuvieron y golpearon por tres horas en un "ruco" de dicho parque capitalino. ☀